

DONOSTIA / Intxaurrendo abre el sábado su biblioteca

El sábado será un día importante para el barrio de Intxaurrendo, pues se llevará a cabo la inauguración de su nuevo centro cultural, integrado en el complejo deportivo del parque Siustegi. Una jornada de puertas abiertas a todos los donostiarras permitirá descubrir la amplia oferta de servicios que ofrecerá la nueva casa de cultura, siete meses después de que se abrieran las piscinas y la zona polideportiva. La jornada inaugural tendrá su prolongación con una intensa programación infantil hasta el próximo 4 de enero.

El centro cívico de Intxaurrendo aspira a ser un modelo de referencia de las políticas de proximidad de la ciudad (si la crisis lo permite). Hasta ahora había polideportivos en la mayoría de los barrios, y por otro lado había también casas de cultura en diferentes zonas. El complejo de Intxaurrendo pretende conjugar en un mismo edificio los servicios deportivos, culturales y cívicos que la ciudad ofrece a una zona determinada. No sólo eso. El recinto se diseñó con la idea de que hiciera además las funciones de ventanilla de la administración municipal en el barrio, es decir, que sirviera para canalizar las propuestas del Ayuntamiento hacia el barrio y las demandas de los vecinos hacia la administración local.

Al margen del modelo de participación ciudadana que se implante finalmente, lo que nadie quitará a Intxaurrendo será su moderno complejo deportivo - aunque ya se escuchan las primeras quejas vecinales sobre las limitadas dimensiones de los vestuarios y las de la piscina exterior- y su flamante nueva casa de cultura. El recinto cultural, que se inaugura el próximo sábado, dispone de equipamientos e infraestructuras adecuadas para acoger actuaciones musicales y teatrales, gracias a un salón de actos de casi 500 m² con unas gradas móviles que permitirán asistir a conciertos de pie o sentado. El complejo dispone de una sala de exposiciones de 247 m², una superficie también polivalente donde tendrán cabida distintas actividades que se programarán junto a las asociaciones del barrio. La superficie más espectacular es la biblioteca que se desarrolla alrededor de un patio o claustro acristalado que permite la entrada de la luz natural para iluminar sus casi 1.000 m². El patio central está siendo decorado con materiales reciclables y murales, y será una zona donde los vecinos podrán salir a leer. La zona infantil de la biblioteca tendrá 8 conexiones a internet y la de adultos otras 10. Pero además el nuevo centro cultural dispondrá de haurtxoko y gazteleku -cada uno con 128 m²-; habrá otras tres salas polivalentes para organizar reuniones, charlas y encuentros de todo tipo; y el edificio contará con sala de danza y cinco salas de música, que se irán abriendo en los próximos meses. Estas dependencias tienen entrada y salida independiente, para poder desarrollar actividades fuera del horario habitual del complejo cívico-cultural, y en las mismas podrán ensayar grupos musicales de la ciudad. El centro de Intxaurrendo hará una apuesta firme por la programación cultural en torno a la música. La demostración de ello es que la Escuela de Música y Danza de la ciudad empezará a dar clases en este recinto a partir del curso 2012/13.